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昨
年
の
11
月
15
日(

日)

、
第
1
回
ミ
ニ
文
化
祭
事
業
が
盛
会
に
終

え
ま
し
た
。
当
日
は
、
来
賓
に
竹
内
市
長
さ
ん
夛
田
議
長
さ
ん
を
迎
え
、

お
祝
い
の
お
言
葉
を
賜
り
、
高
見
会
長
の
開
会
の
あ
い
さ
つ
後
、
ミ
ニ

コ
ン
サ
ー
ト
・
バ
ル
ー
ン
パ
フ
ォ
マ
ン
ス
、
広
場
等
で
は
農
産
物
等
の

バ
ザ
ー
即
売
が
開
始
さ
れ
、
午
後
３
時
過
ぎ
ま
で
盛
大
に
賑
わ
い
ま
し

た
。地

域
の
コ
ミ
ュ
ニ
ケ
ー
シ
ョ
ン
づ
く
り
の
一
環
で
あ
り
、
絆
を
深
め

活
性
化
に
つ
な
げ
て
い
く
た
め
の
行
事
と
し
て
、
ま
た
、
よ
り
住
み
良

い
ま
ち
づ
く
り
に
向
け
て
、
多
く
の
方
の
協
力
を
得
て
展
開
し
ま
し
た
。

～わが地域じまん祭～ 11月15日（日）

第1回ミニ文化祭 盛会にできました！！！

新
年
の
ご
挨
拶

会
長

高
見

喬
宏

～
よ
り
人
に
優
し
い
住
み
や
す
い

地
域
づ
く
り
を
め
ざ
し
て
～

新
年
あ
け
ま
し
て
、
お
め
で
と
う

ご
ざ
い
ま
す
。

―― わが地域じまん祭を終えて ―― 会長 高見 喬宏

地域の皆様には、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。

さて、大王地区まちづくり協議会設立後はじめての事業として、

～わが地域じまん祭～第1回ミニ文化祭を開催させていただきました

ところ皆様のおかげをもちまして、無事に終了することができまし

た。「見る・聞く・知る・作る・買う・食べる・触れ合う」をキー

ワードとして取り組んだ初の事業でしたが、地域の皆様と協議会メ

ンバーのお力で初期の目的を果たすことができました。

これで、やっとスタートの位置につけましたので、住みやすい、

安全な、人に優しい地域を目指して、一歩一歩進んで行くために、

今後ともご協力、ご指導をよろしくお願い申し上げます。

地
域
と
地
域
、
人
と
人
、
心
と

心
を
つ
な
ぎ
、
よ
り
人
に
優
し
い

住
み
や
す
い
地
域
づ
く
り
を
目
指

し
て
設
立
さ
れ
た
「
大
王
地
区
ま

ち
づ
く
り
協
議
会
」
も
、
新
し
い

年
を
迎
え
る
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。

昨
年
は
、
設
立
か
ら
初
事
業
と

手
探
り
な
が
ら
今
ま
で
培
わ
れ
た

地
域
の
絆
と
、
持
ち
前
の
パ
ワ
ー

で
一
定
の
成
果
を
あ
げ
る
こ
と
が

で
き
ま
し
た
。

し
か
し
、
「
大
王
地
区
ま
ち
づ

く
り
協
議
会
」
は
、
ま
だ
ま
だ
皆

様
か
ら
見
え
る
状
況
に
は
あ
り
ま

せ
ん
。
今
年
は
、
地
域
の
皆
様
の

思
い
や
ご
意
見
を
い
た
だ
き
、
そ

れ
を
も
と
に
、
各
部
会
（
4
部

会
）
で
、
今
や
ら
ね
ば
な
ら
ぬ
こ

と
に
取
り
組
ん
で
い
た
だ
く
計
画

で
す
。

少
し
で
も
皆
様
に
見
え
る
、
身

近
な
も
の
に
す
る
た
め
に
、
現
協

議
会
メ
ン
バ
ー
一
同
頑
張
り
ま
す

の
で
、
皆
様
の
ご
指
導
、
お
力
添

え
を
お
願
い
申
し
上
げ
ま
す
。
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家庭の不用品バザーの部

健康・福祉部会長 堀越 俊宏

じまん祭に際し、品物の提供を賜

り誠にありがとうございました。お

蔭様でご提供頂きました品物も約６

０％販売できました。これも偏に皆

様方のご協力のお陰でございます。

初めての企画で、右も左も分から

ない状況下での開催でしたが、地域

の皆様方のご理解とご協力のお陰で

無事終了することができましたこと

お礼申し上げます。

次回開催時は、今回の経験を生か

し更にレベル向上に繋がるよう頑張

りたいと思います。

編 集 後 記

今回、表紙の写真につい

て第３号が正月号となり、

地域の雪景色の写真にしま

した。

これからも地域の四季の

風景を掲載したいと思いま

す。

りゅう

○イベントの部 総務担当 森本 彰一

クラッシックコンサートでは内田果樹さ

んのバイオリンと井岡文奈さんによるフ

ルート演奏をいただきました。老若男女問

わずたくさんの方が聴きいっていました。

普段目の前で聞くことがなく、本格的な生

演奏を聴け会場からは好評の声をたくさん

いただけました。

続けて、バルーンパフォーマンスでは立

道佳代香さんのユニークなショーが行われ、

みなさんの笑い声が絶えず楽しいショーと

なり、風船で動物を作った物をお土産とし

て持って帰っていただきました。

来年度も皆さんに喜んでいただける催し

を行いますので是非ご参加ください。

コーヒー・豆腐ドーナツ作り体験・

あまご塩焼きバザーの部

教育・文化部会長 森田 泰子

ミニ文化祭でのバザーは、お蔭様

で好評にて販売を終えました。

わかもの部会で作って下さった

クッキーと挽きたてコーヒーが大変

好評。炭火でじんわりこんがり焼く

アマゴ塩焼きが完売。お母さんと一

緒に、友だちと一緒にとワイワイ楽

しくドーナツ作りも美味しくできま

した。

これも前日・当日の悪天候にもか

かわらず数名のボランテアの方々の

ご協力のお陰でございます。

米ぬかを活用した商品へ一歩踏

み出しました 次世代(わ

かもの)部会長 藤田 茂樹

わかもの部会では、米ぬかを

使用したお菓子を作りました。

米ぬかは、捨てる物、肥料とし

て利用する物といった印象で、

食べるというイメージは薄いと

思います。米ぬかには、玄米が

持つ９０％以上の栄養分が含ま

れ、その栄養価の高さに着目、

米ぬかを食材にした３種類のお

菓子を作り、来場された方に試

食していただくとともに、アン

ケートにご協力いただき有難う

ございました。今後、参考にし

ながら商品化に向けて進めます。

農産物バザーの部 環境・

安全防災部会長 森本 文男

初めての催し事にも拘りませず

多くの野菜等を、出品頂き真に有

難うございました。また、不行き

届きの事多々ありご不快な思いを

おかけした方もおいでと思います

が、ご容赦の程お願いします。

さて、今回の即売会を催す時に、

多くの方から定期的に即売会を

行ってはと言うご意見をいただき

ましたが、皆様のお考えを聞かせ

て頂きながら、地区の活性化に繋

げていければと思っています。


